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A CASA G20, que funciona na 
Casa de Cultura Laura Alvim, 
em Ipanema, na Zona Sul do 

Rio, recebeu na manhã de quin-
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Estado do Rio de 
Janeiro tem o 

menor  índice de 
desemprego em 

nove anos
O Estado do Rio de Janeiro regis-
trou, no segundo trimestre deste 

ano, uma taxa de desemprego 
de 9,6%, a menor desde o quarto 

trimestre de 2015, quando o 
índice foi de 8,7%. Os dados, da 
Pesquisa Nacional por Amostra 
de Domicílios (PNAD) Contínua 
Trimestral, foram divulgados na 
quinta-feira (15/08), pelo Insti-
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tuto Brasileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE).

-  O Rio de Janeiro se conso-
lidou como uma potência na 

geração de empregos, na aber-
tura de novas empresas e na 
criação de oportunidades de 
negócios. Nos primeiros sete 
meses de 2024, registramos, 

segundo a Jucerja, 

Lira reage à suspensão de 
emendas e avança com PEC 
que limita decisões do STF

NACIONAL
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Área vip do 
rock in rio.... 

O que rola de bom e ruim, quanto custa, 
quem são os sortudos que assistem o 

festival no espaço mais exclusivo e bada-
lado da cidade do rock

ta-feira (15) dois eventos voltados 
para o público jovem. Um café 
da manhã reuniu o secretário 
de Juventude da Organização 

das Nações Unidas (ONU), Felipe 
Paullier, e o chair do Y20 no 

Brasil, Marcus Barão, com jovens 
lideranças nacionais e interna-

cionais, entre elas representantes 
de diversos municípios flumi-
nenses. E a secretaria estadual 

de Desenvolvimento Econômico 

promoveu um encontro com 
jovens que passaram pela capa-
citação do Instituto PROA com 

especialistas em finanças.
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Ministério da Saúde acompanha evolução da doença no país

Rebeca Andrade, Jade 
Barbosa, Flavia Saraiva, 
Lorrane Oliveira, Rafaela 

Silva e Isaquias Queiroz brilha-
ram nas Olimpíadas de 2024 
e foram homenageados pelo 
Flamengo. Cada um deles viveu 
momentos intensos e emocio-
nantes em suas competições. 

Na ginástica artística, a equipe 
brasileira conquistou o bronze 
na Arena Bercy, após uma 
espera angustiante pelas notas 
finais. Rebeca, maior meda-
lhista olímpica do Brasil, des-
tacou que deu o máximo em 
sua performance, independen-
temente do resultado.

Isaquias Queiroz, após uma per-
formance de alto nível, conquis-
tou a prata no C1 1000m, garan-
tindo seu quinto pódio olímpico 
e superando o medo de sair 
sem medalha. Rafaela Silva, que 
já havia conquistado ouro no 
Rio 2016, teve uma participação 
marcante no judô, garantindo a 

medalha de bronze por equipes 
após uma emocionante disputa. 
Embora tenha cogitado a apo-
sentadoria, Rafaela confirmou 
sua intenção de competir nos 
Jogos de 2028. Assim, a torcida 
brasileira pode esperar mais 
emoção e conquistas desses 
atletas excepcionais.

Em 2024, cinco 
estados brasi-
leiros — Dis-
trito Federal, 
Goiás, Paraná, 
Rio Grande do 

Norte e Rio Grande do Sul — 
ainda não registraram casos de 
febre do Oropouche. Os dados 
do Painel de Monitoramento 
de Arboviroses mostram que o 
Brasil já contabiliza 7.653 casos 
da doença e duas mortes. 
Mato Grosso do Sul e Paraíba 
notificaram um caso cada; 
São Paulo, cinco casos; Ala-
goas, seis; e Tocantins, oito.

O Amazonas é o estado 
com o maior número de 
infecções, com 3.228 casos, 
seguido por Rondônia (1.710), 
Bahia (844), Espírito Santo 

(441) e Acre (270).
Em julho, o Ministério da 

Saúde confirmou duas mortes 
por febre do Oropouche na 
Bahia. As vítimas, mulheres 
com menos de 30 anos e sem 
comorbidades, apresentaram 
sintomas semelhantes aos de 
dengue grave, um quadro até 
então não registrado na lite-
ratura científica.

O ministério investiga 
ainda pelo menos oito casos 
de transmissão vertical da 
doença, onde a infecção é 
passada da mãe para o bebê 
durante a gestação ou parto. 
Esses casos foram registrados 
em Pernambuco, Bahia e Acre, 
com metade dos bebês nas-
cendo com anomalias congê-
nitas, como microcefalia, e a 

outra metade morrendo.
Recentemente, a Secretaria 

de Saúde do Ceará iniciou uma 
investigação sobre um óbito 
fetal possivelmente relacio-
nado à febre do Oropouche. 
No Acre, um recém-nascido 
morreu aos 47 dias com ano-
malias associadas à doença. A 
mãe, de 33 anos, teve sintomas 
de febre e erupções cutâneas 
no segundo mês de gestação 
e testou positivo para o vírus 
Oropouche.

A febre do Oropouche é 
transmitida pelo mosquito 
Culicoides paraensis. Para pre-
venção, é recomendado man-
ter os quintais limpos e evitar 
acúmulo de lixo, além de usar 
roupas e sapatos fechados em 
áreas infestadas por insetos.
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ESPORTE"Senti que a medalha ia escapar": Isaquias e 
medalhistas contam bastidores das conquistas 

Apenas cinco estados ainda não 
notificaram casos de Oropouche

COTIDIANO 

A pesquisa da Pnad Con-
tínua divulgada pelo 
IBGE revela que 98,8% 

dos brasileiros com 10 anos ou 
mais acessam a internet por 
meio do celular. Em 2023, 88% 
da população usou a internet, 
um aumento significativo em 
relação a 2019 (79,5%) e 2016 
(66,1%). A pesquisa destaca o 
crescimento no uso da internet 
entre pessoas acima de 60 anos, 
que subiu de 44,8% em 2019 
para 66% em 2023. Apesar de 
ser o grupo com menor propor-
ção de usuários, os idosos estão 
crescendo mais rapidamente 
nesse aspecto.

Entre os brasileiros com 
acesso à internet, as atividades 

mais comuns incluem chamadas 
de voz e vídeo (94,6%), men-
sagens por aplicativos (91,1%), 
assistir a vídeos (87,6%) e redes 
sociais (83,5%). O uso de inter-
net por telefone celular é pre-
dominante (98,8%), seguido por 
televisão (49,8%), microcompu-
tador (34,2%) e tablet (7,6%). A 
presença de microcomputado-
res nos lares caiu de 45,9% em 
2016 para 39% em 2023.

Cerca de 12% da população 
não usou a internet nos últi-
mos 90 dias, principalmente 
devido à falta de conhecimento. 
A posse de celulares aumentou 
de 77,4% em 2016 para 87,6% 
em 2023, com a telefonia fixa 
perdendo relevância.

Uso de internet no país 
cresce mais entre idosos, 

mostra IBGE

Anitta homenageia Unidos da Tijuca com look inspirado em Iemanjá para 
bloco em Salvador

Nesta sexta-feira (16), 
Nikolai Patrushev, 
assessor do Kremlin, 

afirmou que a aliança mili-
tar liderada pelos EUA e o 
Ocidente esteve diretamente 

envolvida no planejamento 
do ataque da Ucrânia à região 
de Kursk. Em entrevista ao 
jornal Izvestia, Patrushev con-
tradisse as declarações dos 
EUA de não envolvimento, 

afirmando que a operação na 
região de Kursk foi planejada 
com a participação da Otan 
e de serviços especiais oci-
dentais. A Casa Branca negou 
qualquer envolvimento e 

afirmou que a Ucrânia não 
deu aviso prévio da incursão. 
O Ministério da Defesa da 
Rússia divulgou imagens de 
armas dos EUA em território 
russo em Kursk.

Ucrânia atacou a Rússia com ajuda da 
Otan e do Ocidente, diz Kremlin

MUNDO

CHARGE

Decoração tem fotos das 22 medalhistas e o do técnico Arthur Elias
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O E s t a d o 
do Rio de 
J a n e i r o 
r e g i s -
trou, no 
s e g u n d o 
trimestre 

deste ano, uma taxa de desem-
prego de 9,6%, a menor desde 
o quarto trimestre de 2015, 
quando o índice foi de 8,7%. 
Os dados, da Pesquisa Nacio-
nal por Amostra de Domicílios 
(PNAD) Contínua Trimestral, 
foram divulgados na quinta-feira 
(15/08), pelo Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística (IBGE).
-  O Rio de Janeiro se consolidou 
como uma potência na geração 
de empregos, na abertura de 
novas empresas e na criação de 
oportunidades de negócios. Nos 
primeiros sete meses de 2024, 
registramos, segundo a Jucerja, 
mais de 44 mil novas empresas. 
Somente no primeiro semestre 
deste ano, o setor de serviços 
empregou 62.516 trabalhadores 
no estado, representando 68,8% 
dos 90.857 novos postos de tra-
balho gerados no período. Esses 
números refletem mais do que 
estatísticas: são vidas transfor-
madas, famílias que agora têm 
o sustento garantido – declarou 
o governador Cláudio Castro.
O nível de ocupação, que atin-
giu 55,6%, trouxe um destaque 
especial para as mulheres, que 
alcançaram o melhor resultado 
da série histórica com 46,2%, 
enquanto o índice para os 

homens foi de 66,4%. Em termos 
absolutos, a população ocupada 

chegou ao maior número desde 
o início da série histórica em 

2012, totalizando 8,2 milhões 
de pessoas. Ao mesmo tempo, 

a população desempregada caiu 
para 878 mil, o menor índice 

desde o primeiro trimestre de 
2016.
-  Esta é mais uma pesquisa que 
mostra a melhoria do desem-
penho do Estado do Rio de 
Janeiro em relação aos números 
de empregados e desemprega-
dos da população fluminense. 
Dessa vez, a PNAD mostrou que 
o estado registrou a menor taxa 
de desemprego desde 2015, ou 
seja, houve uma redução impor-
tante no número de fluminenses 
que não possuem um emprego 
para chamar de seu. Temos que 
comemorar esses resultados e 
investir em ações que permi-
tam que eles melhorem cada 
vez mais - disse o secretário de 
Estado de Trabalho e Renda, 
Felipinho Ravis. 
Reduções na taxa de desem-
prego por grupo
Homens: a taxa caiu de 8,1% no 
primeiro trimestre de 2024 para 
7,8% no segundo trimestre de 
2024. Mulheres: a taxa recuou 
de 12,9% no primeiro trimestre 
de 2024 para 11,9% no segundo 
trimestre de 2024.
População branca: a taxa foi de 
8,6% no primeiro trimestre de 
2024 para 8,2% no segundo tri-
mestre de 2024.
População preta: a taxa caiu de 
11,4% no primeiro trimestre de 
2024 para 10,9% no segundo 
trimestre de 2024. População 
parda: a taxa reduziu de 11,9% 
no primeiro trimestre de 2024 
para 10,7% no segundo trimes-
tre de 2024.

Estado do Rio de Janeiro tem o menor 
índice de desemprego em nove anos

RIO DE JANEIRO RIO DE JANEIRO 

A Federação do Comércio 
de Bens, Serviços e 
Turismo do Estado do 

Rio de Janeiro (Fecomércio 
RJ) e a Prefeitura do Rio de 
Janeiro, por meio da Secre-
taria Municipal de Desenvol-
vimento Urbano e Econômico 
(SMDUE), firmaram um acordo 
de cooperação técnica para 
desenvolver estudos aprofun-
dados sobre a economia da 
cidade. O acordo, conduzido 
pelo Instituto Fecomércio de 
Pesquisas e Análises Econô-
micas (IFec RJ), tem como 
objetivo fornecer subsídios 
à gestão municipal para a 
criação de políticas públicas 
mais eficazes.
A parceria permitirá um acom-
panhamento contínuo dos 
principais indicadores econô-
micos do Rio de Janeiro, 
através da análise de dados 
oficiais e pesquisas realizadas 
pelo IFec RJ. As informações 
obtidas serão essenciais para 
guiar os principais agentes 
públicos na tomada de deci-

sões, além de trazer maior 
transparência aos indica-
dores econômicos da cidade. 
Os estudos também serão 
valiosos para a imprensa, 
pesquisadores acadêmicos e 
para o público em geral, com 
temas iniciais focados em 
mercado de trabalho, renda e 
turismo.
 “Nos últimos anos, a Prefei-
tura produziu mais de 80 
estudos sobre indicadores e 
impactos econômicos, abran-
gendo temas como emprego, 
inovação, tecnologia, turismo, 
Carnaval, Réveillon e futebol. 
Todo esse material, incluindo 
o Boletim Econômico do Rio, 
está disponível no Observa-
tório Econômico do Rio e serve 
como base para decisões de 
políticas públicas. A parceria 
com a Fecomércio pode 
potencializar ainda mais nosso 
trabalho em prol do desenvol-
vimento econômico do Rio,” 
destacou Chicão Bulhões, 
secretário de Desenvolvi-
mento Urbano e Econômico.

Fecomércio RJ e Prefeitura 
do Rio firmam parceria para 
estudar a Economia Carioca

A Universidade Esta-
dual do Rio de 
Janeiro (Uerj) 

retomou suas atividades no 
campus do Maracanã nesta 
sexta-feira (16), após dois dias 
de ocupação e bloqueio do 
prédio principal pelos alunos. 
O movimento estudantil 
protesta contra os cortes 
em benefícios e confrontou 
guardas patrimoniais na quin-
ta-feira (15). O governo esta-
dual afirmou que a Uerj está 
seguindo o orçamento apro-
vado pela Assembleia Legisla-
tiva do Rio de Janeiro (Alerj).

As entradas do Pavilhão 
João Lyra Filho, anteriormente 
bloqueadas com móveis, 
foram reabertas com controle 
de acesso. O protesto é 
contra o Ato Executivo de 
Decisão Administrativa (Aeda 
38/2024), que altera os requi-
sitos para as bolsas estudantis 

desde 1º de agosto. O movi-
mento, apelidado de "Aeda da 
Fome", alega que a mudança 
afeta 5 mil alunos.

MUDANÇAS NO AUXÍLIO 
INCLUEM:

- Auxílio-material: Reduzido 
pela metade, anteriormente R$ 
1,2 mil por semestre.

- Auxílio-alimentação: 
Restrito a alunos de campi sem 
restaurante universitário; ante-
riormente R$ 300 por mês.

- Bolsa de apoio à vulne-
rabilidade social: Agora 
exige renda bruta de meio 
salário mínimo por pessoa, 
antes era de até um salário 
mínimo e meio; valor 
mantido em R$ 706 por 
mês.

- Auxílio-creche: Pago 
apenas a 1,3 mil estudantes.

A nova política de bolsas 
e auxílios visa a redução de 
despesas, o que gerou insa-
tisfação entre os alunos.

Campo Olímpico 
de Golfe do Rio 

fecha parceria para 
sediar etapas do 

PGA TOUR

RIO DE JANEIRO 

O Campo Olímpico 
de Golfe, na Barra 
da Tijuca, firmou 

uma parceria de três anos 
com o PGA TOUR, a prin-
cipal organização de golfe 
profissional. A parceria 
inclui a realização de três 
etapas do terceiro maior 
torneio de golfe do mundo 
em 2025, 2026 e 2027, com 
a primeira etapa marcada 
para o final de março e 
início de abril do próximo 
ano. O contrato foi assi-
nado em julho, na Flórida, 
entre Alexandra Baldwin, 
presidente do Korn Ferry 
Tour, e Carlos Favoreto, 
presidente do Campo 
Olímpico.

Favoreto destacou a 
importância da parceria, 
mencionando o impacto 
positivo na visibilidade do 
golfe no Brasil e a atração 
de novos praticantes. A 
indústria de golfe movi-
menta bilhões de dólares 
nos EUA, e eventos como 
esses devem aumentar a 
popularidade do esporte 
no país. O Campo Olím-
pico já sediou o ECP Brazil 
Open em abril, como um 
evento piloto, reunindo 
144 atletas e 1,5 mil espec-
tadores diários.

Após tumulto com manifestantes, 
Uerj retoma atividades e reforça 
vigilância nos acessos a campus

RIO DE JANEIRO
Bangu Shopping recebe Feira 

de Adoção RJPET neste sábado

Diversos cães e gatos 
buscam um novo lar 
na Feira de Adoção 

RJPET, que vai acontecer 
neste sábado (17/08) no 
Bangu Shopping, a partir das 

12h. A iniciativa, apoiada pelo 
Governo do Estado do Rio de 
Janeiro, busca sensibilizar a 
comunidade sobre a impor-
tância da adoção consciente 
e como cuidar dos animais de 

estimação. Para os interes-
sados em adotar um pet é 
preciso ser maior de 18 anos 
e ter em mãos alguns docu-
mentos como CPF, identidade 
e comprovante de residência.
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O prefeito de 
Queimados, 
Glauco Kai-
zer, assinou na 
manhã desta 
s e x t a - f e i r a 

(16/8) o contrato para a cons-
trução de 200 unidades habita-
cionais do Minha Casa, Minha 

Vida, no bairro Belmonte. A 
assinatura faz parte de uma 
parceria entre a Prefeitura e o 
Governo Federal visando dimi-
nuir o deficit habitacional no 
município da Baixada. Essas 
são as primeiras 200 das 600 
que foram aprovadas  junto  à 
União e  que serão iniciadas 

já neste segundo semestre. 
As  outras unidades serão 
construídas nos bairros Jar-
dim Queimados e Nova Cidade.  
Estiveram presentes na assina-
tura do contrato os secretários 
de Habitação, Ribamar Dadi-
nho; de Urbanismo, Amanda 
Barreto, a chefe de Gabinete, 

Cristiane Lamarão, além das 
equipes da Caixa Econômica 
e da empresa  contratada 
para a realização  da obra.  
Além das das 600 novas uni-
dades assinadas nesta sexta, 
a prefeitura de Queimados 
retomou as obras do con-
domínio Dona Ivone (1.200 

unidades) e Eldorado 1 ( 106 
unidades). O governo muni-
cipal também já entregou  
28 casas no bairro Eldorado. 
"Sabemos do desafio nas ques-
tões habitacionais, principal-
mente, agravada com a para-
lisação de mais de dez anos 
do Condomínio Dona Ivone. 

Estamos retomando todas as 
obras paradas e viabilizando 
novas construções. Queimados 
foi uma das primeiras cidades 
no Rio a desenvolver proje-
tos para o novo Minha Casa, 
Minha Vida e estes são frutos 
de uma gestão organizada", 
disse o prefeito Glauco Kaizer

Baixada

Ainda este ano serão anunciadas mais 400 unidades

Queimados vai construir mais 200 
moradias para a população

Inscrições abertas para Curso 
de Proteção a Defensores de 

Direitos Humanos da Baixada

CAXIASBAIXADA

O Curso de Proteção 
Integral a Defen-
soras e Defen-

sores de Direitos Humanos 
da Baixada Fluminense é 
promovido e realizado pela 
Rede de Proteção Integral a 
Defensoras e Defensores de 
Direitos Humanos da Baixada 
Fluminense (RPIDDH – BF), 
criada em 26 de agosto de 
2023 e que reúne cerca de 
30 defensores de direitos 
humanos da Baixada Flumi-
nense e diversas organiza-
ções, movimentos e coletivos 
da região. O Curso conta 
com o apoio do Fundo Brasil 
de Direitos Humanos e foi 
desenvolvido em parceria 
com o Fórum Grita Baixada.

O curso é destinado a todos 
que, em função de sua mili-
tância e posicionamento 
público, encontram-se, de 
fato ou potencialmente, 
em contexto de intimida-
ções, perseguições, riscos ou 

ameaças. No processo sele-
tivo para a definição dos 
participantes do curso serão 
priorizadas as lideranças 
populares, mulheres, negros, 
LGBTQIAPN+ e ativistas das 
periferias que atuem na 
Baixada Fluminense e que 
justifiquem no formulário 
situações que demandem 
formação e atenção em 
termos de proteção integral. 
Serão oferecidas no máximo 
40 vagas.

Serão 3 (três) encon-
tros nos dias 14/09, 21/09 e 
28/09 (sábados), no horário 
de 8:30 às 13 horas, mais 1 
(um) encontro no dia 19/10 
(sábado), no horário de 08:30 
às 12 horas e de 14 às 17 
horas, totalizando 4 encon-
tros e uma carga horária de 
20 horas,

As inscrições vão de 
15/08 a 01/09 pelo link 
h t t p s : // f o r m . j o t f o r m .
com/242244840821654.

A quadra da Escola Muni-
cipal Professora Olga 
Teixeira de Oliveira será 

o palco do Festival Paralím-
pico, no dia 21/09. O evento, 
organizado pela Ordem dos 
Advogados do Brasil (OAB/
DC) em parceria com a Prefei-
tura de Duque de Caxias, 
através da Secretaria Muni-
cipal de Educação, é voltado 
para crianças, adolescentes e 
jovens, com e sem deficiência, 
oferecendo uma experiência 
inclusiva e lúdica nos esportes 
paralímpicos.
O festival ocorrerá simulta-
neamente em várias cidades 
do país, na véspera do Dia 
Nacional do Atleta Paralím-
pico, celebrado em 22/09. 
As inscrições, abertas até 
10/09, estão disponíveis para 
todas as escolas da rede e 
são destinadas a alunos com 
e sem deficiência. Neste ano, 
as modalidades oferecidas 
serão: Atletismo, Taekwondo, 
Badminton e Futebol de 5.
Para participar, os interessados 
devem preencher uma planilha 
que foi previamente enviada 
às escolas e enviá-la para o 
e-mail: inscricaofestival2024@
gmail.com. O Festival tem 
como objetivo proporcionar 
às crianças a oportunidade de 
vivenciar modalidades para-
límpicas e promover a difusão 
do movimento paralímpico em 
todo o território nacional.
Evento: • Data: 21/09/2024 
(sábado) • Local: Escola Muni-
cipal Professora Olga Teixeira 
de Oliveira, Rua Maria Luiza 
Reis, nº 155 - Engenho do Porto 
- Duque de Caxias • Horário: 
8h às 13h

Polícia encontra laboratório 
clandestino de anabolizantes 

em Belford Roxo

BELFORD ROXO 
Escola em 
Duque de 
Caxias vai 

receber Festival 
Paralímpico

A Polícia Civil 
estourou um labo-
ratório clandestino 

que produzia anabolizantes 
dentro de uma loja de suple-
mentos em Belford Roxo, na 
Baixada Fluminense, na quin-
ta-feira (15).

As investigações miravam 
um casal suspeito de falsi-
ficar diversos tipos de 
anabolizantes. Além do 
estabelecimento, a polícia 
também cumpriu mandados 
de busca na casa do casal.

Durante as buscas, ao notar 
a aproximação da polícia, um 
dos responsáveis pelo esta-
belecimento conseguiu pular 
o muro dos fundos da resi-
dência e fugiu, deixando 
para trás o material utili-
zado na produção dos medi-
camentos, seus pertences 
pessoais, além de uma arma 
de fogo.

No local, os policiais encon-
traram adesivos e compo-
sição e nome comercial dos 
suplementos produzidos pelo 
casal, que continham dados 
que remetiam aos medica-
mentos similares comer-
cializados legalmente em 
farmácias.

A investigação contou com 
o apoio do setor de prevenção 
à fraude e investigação de 
uma empresa de plataforma 
de vendas pela internet, 
que apurou e informou às 
unidades policiais todas as 
compras e vendas realizadas 
pelo casal através da plata-
forma de vendas virtual.

A operação foi deflagrada 
através de uma força tarefa 
realizada pelas delegacias do 
Centro do Rio, 1ª DP, 4ª DP e 
5ªDP.

Um dos pontos analisados 
pelos agentes foi o recebi-

mento e envio de mercado-
rias utilizando postagens de 
objetos e a logística de trans-
porte de mercadorias dos 
Correios, dados que corro-
boraram com as informações 
obtidas no Inquérito Policial 
e que apontavam os possí-
veis locais onde o casal reali-
zaria as atividades ilegais.

Durante as investiga-
ções, os agentes obser-
varam compras frequentes 
e em grandes quantidades 
de insumos e objetos utili-
zados para produção, envaze 
e identificação de medica-
mentos, como frascos de 
vidro para líquidos injetá-
veis, frascos de plástico para 
cápsulas ou comprimidos, 
entre outros produtos 
químicos que pertencem 
a composição dos medi-
camentos derivados do 
hormônio da testosterona.
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A Casa G20, que 
funciona na 
Casa de Cultura 
Laura Alvim, em 
Ipanema, na 
Zona Sul do Rio, 

recebeu na manhã de quinta-
-feira (15) dois eventos voltados 
para o público jovem. Um café 
da manhã reuniu o secretário 
de Juventude da Organização 
das Nações Unidas (ONU), Felipe 
Paullier, e o chair do Y20 no Bra-
sil, Marcus Barão, com jovens 
lideranças nacionais e interna-
cionais, entre elas representan-
tes de diversos municípios flumi-
nenses. E a secretaria estadual 
de Desenvolvimento Econômico 
promoveu um encontro com 
jovens que passaram pela capa-
citação do Instituto PROA com 
especialistas em finanças.
O café da manhã contou tam-
bém com a presença do subse-
cretário de Estado de Relações 
Internacionais, Bruno Costa, e 
o secretário Nacional de Juven-
tude, Ronald Sorriso, e tratou 
da importância da atuação da 
juventude nos debates sobre 
os grandes temas da humani-
dade e na tomada de decisões. 
Durante o evento, o secretário 
de Juventude da ONU desta-
cou que o Rio de Janeiro é a 
cidade que simboliza o tema do 
desenvolvimento sustentável e 
que inserir a sociedade civil e 
a juventude nessa discussão é 
fundamental. 
– É muito simbólico que o 
governo federal do Brasil, com 
o respaldo do governo do Rio 
de Janeiro, tenha escolhido essa 
cidade como capital do G20 e 
decidido reunir delegações de 
diversos países, com objetivo 

de fortalecer essa agenda em 
comum que temos. O desen-
volvimento sustentável só tem 
sentido quando é refletido em 
ações locais e estamos tendo 
a oportunidade de replicar 
o avanço que esse tema tem 
tido na ONU em outros países 
– declarou Felipe Paullier. 
Para o subsecretário de Rela-
ções Internacionais, Bruno 
Costa, a Casa G20 tem sido o 
principal palco para fortalecer 
os grupos de engajamento.

– O Rio de Janeiro já tem exper-
tise em receber eventos inter-
nacionais, tentamos promover 
o máximo de reuniões oficiais e 
dos grupos de engajamento. A 
Casa G20 foi fundamental para 
que consigamos entender as 
demandas da sociedade civil e 
levarmos para debates no G20. 
Esperamos que as lideranças 
aqui presentes retornem aos 
seus países e propaguem a 
construção de políticas públi-
cas melhores para todos – disse.

Políticas públicas
Aproveitando a reunião do 
Y20,  a secretaria estadual de 
Desenvolvimento Econômico 
reuniu na Casa G20 jovens que 
passaram pela capacitação do 
Instituto PROA com o supe-
rintendente de Sustentabili-
dade, Inovação e Educação da 
ANBIMA (Associação Brasileira 
das Entidades dos Mercados 
Financeiro e de Capitais), o 
economista Marcelo Billi, e 
Bia Santos, especialista em 

finanças, gestão e empreen-
dedorismo da Barkus.
Fruto da ação coordenada da 
secretaria com a P&G, o Insti-
tuto PROA vem atuando no Rio 
de Janeiro, capacitando e inse-
rindo jovens de baixa renda, 
oriundos de escolas públicas, 
no mercado de trabalho. Já 
foram formadas 11 turmas 
desde 2021, que impactaram 
24 mil jovens em todo o estado, 
com mais de 63% de emprega-
bilidade em 2023.

– É fundamental que os jovens 
do Rio de Janeiro entendam 
a importância da realização 
do G20 e do Y20 no estado. 
Daí a relevância de proporcio-
nar essa vivência para alunos 
das turmas do PROA em um 
momento único de debates 
para a formulação de políti-
cas públicas, como é o G20 – 
avalia a secretária interina de 
Desenvolvimento Econômico, 
Indústria, Comércio e Serviços, 
Fernanda Curdi.

Estado 5

Casa G20 tem eventos voltados para a Juventude

A partir desta segun-
da-feira (19), o Rio 
de Janeiro terá a 

primeira faixa exclusiva para 
motociclistas, que funcionará 
experimentalmente na Autoes-
trada Engenheiro Fernando Mac 
Dowell, conhecida como Lagoa-
-Barra, no sentido Lagoa. Com 
dois quilômetros de extensão 
e sinalização azul, a nova faixa 
permitirá que motos circulem a 
uma velocidade máxima de 60 

km/h. A faixa será preferencial, 
ou seja, motociclistas podem 
usá-la, mas também poderão 
circular pelas outras faixas, e 
veículos poderão cruzá-la para 
mudar de faixa.

A escolha da Autoestrada 
se deve à alta taxa de acidentes 
envolvendo motos e à facili-
dade de controle operacional. 
A via possui faixas mais largas 
e pavimentação recentemente 
recuperada. Atualmente, cerca 

de 600 motos circulam por 
hora no Lagoa-Barra, repre-
sentando 20% do fluxo. Dados 
da Cet-Rio mostram que 44% 
das vítimas de acidentes nesse 
trecho são motociclistas, e 
41,9% das motos se envolvem 
em situações perigosas ao 
mudar de faixa ou circular 
entre os carros e pelo acos-
tamento. A nova faixa visa 
melhorar o fluxo de trânsito e 
reduzir esses acidentes.

Cláudio Castro 
inaugura base 
do Segurança 
Presente em 
Del Castilho

RIO DE JANEIRO

O governador Cláudio 
Castro inaugurou, na 
quinta-feira (15/8), a 

42ª base do programa Segu-
rança Presente, situada em Del 
Castilho, Zona Norte do Rio. 
Esta é a 21ª unidade lançada 
na atual gestão, com o objetivo 
de intensificar o policiamento 
em uma área movimentada, 
próxima a grandes shoppings e 
pontos de ônibus.
A base funcionará diariamente 
das 8h às 20h, com 12 poli-
ciais, três viaturas e quatro 
motocicletas. A iniciativa visa 
aumentar a segurança e o 
bem-estar dos moradores e 
frequentadores da região.
Castro afirmou: “Reforçamos 
o compromisso de levar segu-
rança à população. Não recua-
remos diante da criminalidade. 
Seguiremos investindo em 
nossas forças de segurança 
para garantir a paz.” Desde 
2021, o programa dobrou de 
tamanho, contando agora 
com quase 4 mil agentes em 
42 bases no estado. No Rio, 
a base de Del Castilho eleva 
o total para 19, com 12 na 
Baixada Fluminense, três na 
Região Metropolitana e oito 
no Interior.
O programa já assistiu mais 
de 412 mil pessoas em 
situação de vulnerabilidade 
e localizou cerca de 8.930 
foragidos da Justiça.

Castro destaca a vitória na votação 
do projeto de lei para renegociação 

das dívidas em evento na Firjan

RIO DE JANEIRO 

O governador Cláudio 
Castro participou, 
nesta quinta-feira 

(15/08), do evento CNN Brasil 
Talks na Firjan, discutindo a nova 
política industrial com foco em 
inovação. Ele destacou a vitória 
na votação do projeto de lei para 
renegociação das dívidas dos 
estados no Senado, descreven-
do-a como uma "vitória disrup-
tiva" para o Rio de Janeiro. 
Castro enfatizou que a repac-
tuação das dívidas trouxe uma 
justiça há muito esperada e que 
o Rio é crucial para o Brasil. O 
governador também ressaltou a 

importância da indústria para o 
estado, mencionando que o Rio 
de Janeiro responde por 85% da 
produção nacional de petróleo e 
78% de gás natural. Além disso, 
destacou o Porto do Açú como 
um futuro grande empreendi-
mento. Castro abordou a gover-
nança digital, apontando que 
o estado passou da 21ª para a 
2ª posição no ranking de digi-
talização. Ele pretende avançar 
ainda mais, digitalizando 100% 
dos licenciamentos e elimi-
nando a burocracia, com o obje-
tivo de simplificar o processo 
para empreendedores.

RIO DE JANEIRO 

Rio ganha primeira faixa exclusiva 
para motociclistas na Autoestrada

Rio monta esquema especial para 
Concurso Nacional Unificado

No domingo (18), o Rio 
de Janeiro adotará 
um esquema espe-

cial de trânsito e transporte 
para o Concurso Nacional Unifi-
cado (CNU), que terá 125.518 
candidatos em 276 locais de 

prova. As provas ocorrerão em 
dois turnos: manhã (9h) e tarde 
(14h30), com os portões abrindo 
às 7h30 e 13h, respectivamente.

A Companhia de Enge-
nharia de Tráfego (CET) e a 
Guarda Municipal irão organizar 

o trânsito nas áreas com maior 
concentração de candidatos, 
como Bonsucesso, Maracanã e 
Tijuca. A CET ajustará a progra-
mação dos semáforos e haverá 
operações de fiscalização.

O transporte coletivo terá 

reforços: 
- Ônibus urbanos: 60% da 

frota estará disponível das 3h às 
12h.

- BRT: A frota dos quatro 
corredores será ampliada.

- Metrô: Abertura anteci-
pada para 6h30, com funciona-
mento até 23h.

- Trens: Mais viagens e inter-
valos reduzidos, especialmente 
nas linhas Japeri e Santa Cruz.

- VLT: Operação das 5h às 
14h com intervalos especiais.

- Barcas: Intervalos de uma 
hora na linha Arariboia.

A Rodoviária do Rio prevê um 
aumento de 10% na demanda e 
recomenda a compra antecipada 
de passagens. O Terminal Genti-
leza terá monitoramento refor-
çado para gerenciar o fluxo de 
passageiros.
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Um decreto 
da prefeitura 
de Angra 
dos Reis (RJ) 
estabeleceu 
restrições ao 

uso de água na cidade a par-
tir desta quinta-feira (15). O 
decreto proíbe, por exemplo, 
que os moradores lavem car-
ros, calçadas e quintais.
A decisão foi tomada devido 

à pior estiagem dos últimos 
17 anos, que está compro-
metendo o abastecimento em 
várias áreas da cidade.
O decreto, assinado pelo pre-

feito Fernando Jordão, terá 
validade de 90 dias. Durante 
esse período, estarão restri-
tas as atividades consideradas 
não essenciais, como a lava-
gem de veículos, calçadas e 
quintais, além de outras ações 
que não são diretamente rela-
cionadas ao consumo humano 
e animal.
Além disso, está proibida a 

lavagem pública ou particular 
de embarcações, fachadas de 
imóveis, ruas, telhados, pare-
des, calhas e garagens; regar 

jardins e plantas; e encher ou 
esvaziar piscinas.
O Serviço Autônomo de Água 

e Esgoto (Saae) disponibilizará 

números telefônicos para 
denúncias de infrações de 
segunda a sexta-feira, das 
8h às 17h: (24) 3377-6621 e 

(24) 3377-6551. Nos sábados, 
domingos e feriados, os núme-
ros são: (24) 3365-4700 e o 
WhatsApp (24) 98857-7555.

Para acessar o decreto, clique 
no link.

MOTIVO DO DECRETO
A prefeitura de Angra dos Reis 

informou, em nota oficial, que 
desde abril de 2024 a cidade 
tem enfrentado uma quan-
tidade de chuvas abaixo do 
esperado. Apesar dos índices 
de agosto estarem dentro da 
média, a previsão é de que os 
meses seguintes sejam secos, 
o que agravará a situação. 
Desde 25 de julho, os bairros 

têm recebido água de forma 
intermitente, e essa situação 
deve perdurar até setembro, 
visando conter a significativa 
redução dos níveis de água nas 
barragens. A prefeitura tam-
bém destacou que o Saae está 
disponibilizando caminhões-
-pipa para os bairros afetados. 
Mais informações sobre o for-
necimento de água durante 
este período estão disponíveis 
no link.

PF faz operação para combater pesca e comercialização 
de camarão no período de defeso em Angra dos Reis

identificar os responsáveis 
pelas atividades ilegais.

O período de defeso do 
camarão, que ocorreu de 28 de 
janeiro a 30 de abril, proíbe a 
pesca de arrasto para permitir 
a reprodução e crescimento 
das espécies. A violação pode 
resultar em processos por 
crime ambiental e multas. 
Pescadores podem acessar o 
seguro-defeso através do site 
Meu INSS ou receber auxílio 
diretamente em Angra dos 
Reis e Paraty.

Na manhã desta terça-
-feira (13), a Polícia 
Federal realizou a 

Operação Frota Fantasma 
em Angra dos Reis (RJ), para 
combater a pesca e comerciali-
zação ilegal de camarão durante 
o período de defeso. Foram 
cumpridos oito mandados de 
busca e apreensão, sendo três 
em imóveis e cinco em embar-
cações de pesca.

A operação visa investigar 
associações criminosas na 
Costa Verde do Rio de Janeiro, 

que exploram e protegem 
pescadores e comerciantes 
de camarão ilegais. As milícias 
envolvidas cobram taxas dos 
pescadores, alegando fornecer 
proteção e suporte às ativi-
dades irregulares.

A PF revelou que os alvos 
da investigação utilizam pesca 
de arrasto para maximizar os 
lucros e que a operação foca 
na identificação dos responsá-
veis pela distribuição e revenda 
do pescado ilegal, além dos 
operadores das embarcações 

não autorizadas. O nome da 
operação faz referência ao 
modus operandi dos crimi-
nosos, que usam embarca-
ções não identificadas e sem 
registros oficiais para difi-
cultar a fiscalização.

A investigação conta com o 
apoio das delegacias da Capi-
tania dos Portos em Angra 
dos Reis e Itacuruçá, além do 
Comando do 1º Distrito Naval 
da Marinha do Brasil no Rio 
de Janeiro. A primeira fase 
da operação concentra-se em 

Angra dos Reis restringe uso de água por 90 
dias; decreto proíbe lavagem de veículos

Costa  Verde 

A Prefeitura de Volta 
Redonda, por meio do 
Instituto de Pesquisa 

e Planejamento Urbano (IPPU), 
está desenvolvendo a Praça 
Alyson Santana e Silva (Branco) 
no bairro Jardim Belvedere. A 
praça será construída em um 
terreno de 1.200 m² na Rua 
Geraldo V. Afonso, ao lado do 
condomínio Village Sul II, para 
atender cerca de 90 famílias 
locais.

O projeto inclui dois níveis 
distintos, conectados por 
escadas largas e uma rampa 
de acessibilidade. O nível infe-
rior terá um pergolado, área 
de recreação para adultos e 
parque infantil, enquanto o 
nível superior contará com 
áreas para exercícios e um 
espaço para pets. O design 
permite o uso eficiente dos 

espaços, mantendo integração 
visual.

O pergolado oferecerá 
sombra e mobiliário para 
famílias e mesas de jogos. O 
paisagismo incluirá canteiros 
e assentos integrados. Equi-
pamentos adaptados para 
Pessoas com Deficiência 
(PCDs) e uma academia para a 
terceira idade estarão disponí-
veis, além de brinquedos aces-
síveis no parque infantil. 

A praça homenageará o 
empresário Alyson Santana 
e Silva (Branco), que prestou 
serviços à Prefeitura e faleceu 
recentemente. O vereador 
Betinho Arbertassi, respon-
sável pela sugestão do nome, 
destacou a importância do 
projeto para a comunidade e a 
satisfação de homenagear um 
grande amigo.

Jardim Belvedere vai ganhar 
nova área de lazer da Prefeitura 

de Volta Redonda

VOLTA REDONDA

Entre 15 e 18 de agosto 
de 2024, Paraty sediará 
a 43ª edição do Festival 

da Cachaça, Cultura & Sabores. 
Criado em 1983, o evento 
celebra a tradição da cachaça, 
símbolo cultural e gastronô-
mico da cidade. Durante quatro 
dias, a festa reúne música, 
gastronomia e cultura local. Os 

visitantes poderão explorar os 
alambiques Coqueiro, Corisco, 
Engenho D’Ouro e Paratiana, 
com degustações e expe-
riências. O festival também 
contará com apresentações 
musicais, um concurso de 
drinks e uma feira de produtos 
locais, oferecendo desde arte-
sanato a iguarias regionais.

Paraty dá inicio ao tradicional 
Festival da Cachaça

PARATY

Segundo a prefeitura, cidade enfrenta a maior estiagem dos últimos 17 anos. Documento 
apontou que a falta de chuvas comprometeu o abastecimento em diversas áreas do município.

ANGRA DOS REIS 

Angra dos Reis - Nesta 
quinta-feira (15), 
a Polícia Federal 

fechou três rádios piratas 
durante a operação Megah-
ertz. As estações ilegais, locali-
zadas no bairro Parque Belém 
e no Morro do Peres, no centro 

de Angra dos Reis, estavam 
interferindo nas frequências 
dos aviões e nos serviços de 
satélite e telecomunicações da 
cidade.

A PF lacrou os locais e 
apreendeu computadores, 
mesas de som e microfones, 

que foram enviados para a 
Delegacia da Polícia Federal 
em Parque das Palmeiras para 
registro da ocorrência. Segundo 
a Lei 9.472 de 1997, os respon-
sáveis podem enfrentar penas 
de 2 a 4 anos de detenção, 
além de multas.

PF fecha rádios irregulares em Angra
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O m i n i s t r o 
Luís Roberto 
B a r r o s o , 
presidente 
do Supremo 
T r i b u n a l 

Federal (STF), negou nesta 
sexta-feira (16) um pedido 
feito pelo Congresso para 
que ele derrubasse três limi-
nares (decisões provisórias) 
do ministro Flávio Dino que 
suspenderam a execução 
de emendas parlamenta-
res ao Orçamento da União. 
Barroso afirmou que não 
poderia suspender por conta 
própria uma decisão de outro 
ministro do Supremo, uma vez 
que não há hierarquia entre 
os integrantes da Corte. O 
ministro reconheceu que há 
precedentes em que o pre-
sidente do Supremo suspen-
deu liminar de outro ministro, 
mas que a medida seria ade-
quada somente em circuns-
tância “excepcionalíssima”. 
No caso da suspensão das 
emendas parlamentares, 
Barroso entendeu que “essas 
circunstâncias não estão pre-
sentes”. Ele destacou que o 
referendo ou não das limi-
nares de Dino já se encontra 
em julgamento pelo plená-
rio do Supremo, em sessão 
virtual de 24 horas iniciada 
nesta sexta (16), motivo 
pelo qual não se justifica-
ria derrubá-las de antemão. 
“Não se justifica a atuação 
monocrática desta Presi-
dência para sustar os efeitos 

de decisões proferidas por 
um de seus integrantes, em 
sede de suspensão de limi-
nar, quando tais decisões 
já estão sendo objeto de 

deliberação pelo Colegiado do 
Tribunal”, escreveu Barroso.  
O presidente do Supremo fri-
sou ainda que, no voto que 
apresentou nesta sexta (15), 

Dino sinalizou "a possibilidade 
de construir solução consen-
sual para a questão, em reu-
nião institucional com repre-
sentantes dos três Poderes”.  

Outro argumento central é o 
de que “a decisão suspende 
a execução de políticas, ser-
viços e obras públicas essen-
ciais para a vida cotidiana de 

milhões de brasileiros”, diz a 
peça protocolada pelo Con-
gresso. O parlamento sus-
tentou ainda que o Supremo 
promove “interferência 
drástica e indevida nas deci-
sões políticas dos pode-
res executivo e legislativo”. 
Desde o início de agosto, 
Dino concedeu três liminares 
para suspender a execução 
de emendas parlamentares, 
incluindo emendas impositi-
vas, aquelas que de execução 
obrigatória pelo Executivo. Ele 
atendeu a pedidos da Procu-
radoria-Geral da República 
(PGR), do partido Psol e da 
Associação Brasileira de Jor-
nalismo Investigativo (Abraji). 
Relator do tema no Supremo, 
Dino determinou a suspensão 
nas transferências de emen-
das de comissão, as de relator 
e as impositivas de bancada e 
individuais. Outra suspensão 
foi a das que ficaram conheci-
das como “emendas Pix”, que 
permitem o repasse direto a 
estados e municípios, mas sem 
destinação específica a pro-
jeto, programa ou convênio. 
O ministro liberou as trans-
ferências somente no caso 
de obras em andamento ou 
de situação de calamidade 
pública. Dino determinou que 
a suspensão vigore até que 
sejam implementadas medi-
das que garantam as exigên-
cias constitucionais de trans-
parência, rastreabilidade e 
eficiência na liberação das ver-
bas do Orçamento da União.

Barroso nega pedido do Congresso 
para derrubar suspensão de emendas

A Bavarian Nordic, 
fabricante da vacina 
Jynneos contra a 

mpox, solicitou à Agência Euro-
peia de Medicamentos (EMA) 
a autorização para aplicar a 
vacina também em adoles-
centes de 12 a 17 anos. Atual-
mente, o imunizante é indicado 
apenas para maiores de 18 
anos.

A solicitação se baseia em 
resultados preliminares de 
um estudo realizado com 315 
adolescentes e 211 adultos, que 
demonstraram eficácia e segu-

rança semelhantes para ambos 
os grupos após duas doses-pa-
drão. Embora a vacina já tenha 
recebido autorização de uso 
emergencial para adolescentes 
nos EUA durante a emergência 
global de mpox em 2022, a 
empresa busca agora uma 
autorização formal na Europa.

A Bavarian Nordic também 
planeja um estudo clínico para 
avaliar a vacina em crianças de 
2 a 12 anos, com início previsto 
ainda este ano na República 
Democrática do Congo e 
Uganda. O estudo visa expandir 

a indicação da vacina para 
faixas etárias mais jovens. No 
Brasil, o Ministério da Saúde 
está negociando com a Organi-
zação Pan-Americana da Saúde 
(Opas) a aquisição emergencial 
de 25 mil doses da Jynneos, 
após a autorização emergen-
cial concedida pela Anvisa em 
2023. A ministra da Saúde, Nísia 
Trindade, enfatizou a impor-
tância da vigilância e monito-
ramento contínuos. A vacina 
enfrenta uma produção limi-
tada, e o Brasil busca garantir 
uma reserva adicional.

Relatora espe-
cial da ONU vê 
racismo sistê-
mico no Brasil

DIREITOS HUMANOS

Nesta sexta-feira (16), 
a relatora espe-
cial da ONU sobre 

racismo, Ashwini K.P., apre-
sentou conclusões preli-
minares de sua visita ao 
Brasil. Ela destacou que o 
racismo no país é sistêmico 
e persistente, remontando 
à formação do Estado brasi-
leiro, e criticou as medidas 
atuais como insuficientes. 
Ashwini expressou preocu-
pação com a baixa repre-
sentação política de grupos 
marginalizados, como afro-
descendentes e indígenas, 
e citou a violência contra 
políticos, exemplificada 
pelo assassinato de Marielle 
Franco.
Embora reconheça avanços 
como as ações afirma-
tivas e a criação de minis-
térios dedicados, Ashwini 
ressaltou que o ritmo de 
mudança é lento e que 
há lacunas na implemen-
tação de leis. Ela também 
alertou sobre a necessi-
dade urgente de prevenir 
violência política nas 
próximas eleições munici-
pais e defendeu a respon-
sabilidade dos partidos 
em garantir a representa-
tividade racial. A análise 
completa será apresentada 
na 59ª sessão do Conselho 
de Direitos Humanos em 
junho de 2025.

Saiba como está a concorrência 
em cada bloco temático do CNU

EDUCAÇÃO 

Os mais de 2,1 
milhões de candi-
datos do Concurso 

Público Nacional Unificado 
(CPNU) que farão provas 
neste domingo (18) já podem 
consultar a concorrência por 
vaga em cada bloco temático. 
Cada candidato se inscreveu 
em um único bloco e, dentro 
dele, escolheu os cargos dese-
jados por ordem de prefe-
rência. 

Os blocos 1 a 7 exigem 
formação superior, enquanto 
o bloco 8 requer nível médio 
ou técnico. A tabela divulgada 
pelo Ministério da Gestão 
e da Inovação em Serviços 
Públicos (MGI) mostra que, 
em média, há 318,4 candi-
datos por vaga. O bloco 8, 
com mais de 694 mil inscritos, 
tem a maior concorrência, 
com 1.003 candidatos por 
vaga. O bloco 7 (gestão gover-
namental) possui 1.737 vagas 

e 242,9 candidatos por vaga, 
enquanto o bloco 1 (infraes-
trutura e engenharias) tem 
a menor concorrência, com 
161,6 candidatos por vaga.

O sistema de seleção 
permite que candidatos 
concorram a múltiplos cargos 
dentro do mesmo bloco, o 
que pode complicar a defi-
nição exata da concorrência. 
A política de cotas define as 
seguintes relações candidato/
vaga: 315,7 para pessoas 
negras, 114,7 para pessoas 
com deficiência (PCD) e 68,4 
para indígenas.

Os oito blocos têm um total 
de 6.640 vagas em 21 órgãos 
federais, com 5.948 para nível 
superior e 692 para nível 
médio. Cada bloco terá um 
banco de candidatos apro-
vados com o dobro das vagas 
imediatas, resultando em 
13.280 pessoas na lista de 
espera.

Não tem urgência que justifique decisão monocrática, diz Barroso

SAÚDE

Geral 

Mpox: fabricante de vacina pede 
autorização para imunizar adolescentes

Lula entrega 253 casas e se compro-
mete com prevenção a enchente no Sul

Nesta sexta-feira (16), o 
presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva entregou 253 moradias do 
programa Minha Casa, Minha 
Vida em Porto Alegre, incluindo 
unidades para vítimas das 
enchentes de maio. Lula, em sua 
quinta visita ao estado, garantiu 

que todas as pessoas que 
perderam suas casas receberão 
novas moradias e destacou 
a necessidade de acelerar 
a construção. O presidente 
também mencionou esforços 
para prevenir futuros desas-
tres, criticando a falta de manu-

tenção nos sistemas de diques e 
bombas do Lago Guaíba. Além 
das moradias entregues, foram 
assinados acordos para acelerar 
a conclusão de 1.290 residên-
cias em construção e iniciar dois 
novos empreendimentos com 
360 moradias. 
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O 8º Encontro de 
Astronomia e 
Astronáutica acon-
tece neste sábado 

(17) em Cabo Frio, na Região 
dos Lagos do Rio de Janeiro. 
O evento, gratuito, será rea-
lizado no CIEP 458, no bairro 
Jardim Esperança, e é orga-
nizado pelo astrônomo Wag-
ner Sena em parceria com o 

Clube de Astronomia do Rio 
de Janeiro e a União Brasileira 
de Astronomia.

A programação inclui uma 
oficina de dobraduras de mini 
foguetes e satélites brasileiros 
às 15h, seguida por palestras 
com astrônomos e observação 
do céu com telescópios reci-
cláveis a partir das 19h. O CIEP 
458 está localizado na Estrada 

dos Búzios, 1.
Desde 2020, o Encontro de 

Astronomia de Cabo Frio se 
tornou um evento relevante 
para a comunidade e entusias-
tas da ciência. Ele oferece uma 
plataforma para aprendizado, 
troca de experiências e divul-
gação científica, promovendo 
a acessibilidade à astronomia 
e despertando o interesse por 

ciências STEM entre os jovens.
Além disso, o evento fortalece 

a comunidade local, incenti-
vando a interação entre mora-
dores e visitantes e colabo-
rando para o desenvolvimento 
da ciência na região. Wagner 
Sena destaca que a apreciação 
do universo e o estímulo ao 
pensamento crítico são objeti-
vos centrais do encontro.

Cabo Frio recebe o 8º Encontro de 
Astronomia e Astronáutica neste sábado

BÚZIOS
Campo de Búzios inicia 

novo levantamento sísmico

Neste mês de agosto, 
a Petrobras obteve 
do Ibama a licença 

ambiental para iniciar a 
pesquisa sísmica no Campo 
de Búzios, na Bacia de 
Santos. Esta será a segunda 
aquisição OBN (Ocean 
Bottom Nodes) no campo, 
com a primeira voltada para 
monitoramento 4D. A nova 
aquisição visa gerar dados 
de alta qualidade para apri-
morar a identificação de 
óleo, gás e água no reser-
vatório. A sísmica está 
prevista para começar entre 
setembro e outubro de 2024 
e deve durar oito meses.
A tecnologia 4D permitirá 
monitorar mudanças de 
pressão e a conectividade 
do reservatório, otimizando 
o gerenciamento e poten-
cialmente aumentando a 
recuperação de reservas. 
Sylvia Anjos, diretora de 
Exploração e Produção da 
Petrobras, destaca que a 

tecnologia ajudará a identi-
ficar novas oportunidades e 
incorporar reservas adicio-
nais. 
O gerente executivo Wagner 
Victer explica que o projeto 
incluirá 3.500 sensores nodes 
distribuídos em 780 km² do 
fundo do mar. Esses sensores 
mapearão 330 km² do pré-sal, 
onde está concentrada a 
maior parte da produção da 
companhia. Victer ressalta 
que a tecnologia é essencial 
para melhorar a eficiência 
operacional da Petrobras.
O monitoramento sísmico 
no Campo de Búzios reflete 
o compromisso da Petrobras 
com a excelência técnica e a 
sustentabilidade, garantindo 
operações seguras e respon-
sáveis. Localizado a 180 km 
da costa, o Campo de Búzios, 
iniciado em 2018, é o maior 
campo do mundo em águas 
ultraprofundas e já superou 
a marca de 1 bilhão de barris 
de óleo produzidos. 

Evento gratuito vai ocorrer no CIEP 458, no bairro Jardim esperança. Às 
15h, haverá oficina de dobraduras de mini foguetes e satélites brasileiros. 

Região dos lagos 

CABO FRIO 

Balneabilidade da água 
em cartões-postais de 
Cabo Frio em xeque 

A situação da balnea-
bilidade das águas 
em Cabo Frio 

acendeu um alerta sobre a 
eficácia dos investimentos 
da Prolagos na contenção 
de esgoto. Moradores e 
pescadores afirmam que 
os problemas persistem, 
apesar das obras. O Inea 
confirmou que os trechos 
da Lagoa de Araruama em 
Passagem e Palmeiras estão 
impróprios para banho 
desde fevereiro, e a Praia do 
Siqueira enfrenta problemas 
há sete anos. O Canto do 
Forte também teve balnea-
bilidade negativa, atraindo 
a atenção do Ministério 
Público Federal por possí-
veis crimes ambientais.
O diretor-executivo da 
Prolagos, José Carlos 
Almeida, defendeu os inves-
timentos, afirmando que a 

empresa está ampliando o 
cinturão coletor e moder-
nizando estações de trata-
mento. Ele explicou que o 
sistema de coleta em tempo 
seco é insuficiente em dias 
de chuva, quando há extra-
vasamento para a lagoa. A 
Prolagos está investindo R$ 
100 milhões na modernização 
da estação de tratamento da 
Praia do Siqueira, que será 
uma das mais modernas 
do país, com conclusão 
prevista para dezembro de 
2025. Almeida afirmou que 
a empresa já investiu R$ 
1,4 bilhão em saneamento 
e que a cobertura de coleta 
de esgoto aumentou de 
0% para mais de 90%. Ele 
destacou que, apesar dos 
avanços, o tratamento da 
Lagoa de Araruama ainda 
requer esforços conjuntos 
de todos os envolvidos.
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O p r e s i -
dente da 
Câmara, 
A r t h u r 
Lira (PP-
AL), rea-

giu prontamente à decisão 
do Supremo Tribunal Federal 
(STF) de suspender a execu-
ção das "emendas Pix" no 
Orçamento da União. Em 
resposta, Lira liberou a Pro-
posta de Emenda à Consti-
tuição (PEC) que restringe 
decisões monocráticas no 
STF e a enviou para análise 
da Comissão de Constituição 

e Justiça (CCJ). A PEC, que 
já havia sido aprovada no 
Senado em 2023, estava 
estagnada na Câmara.

Lira expressou descon-
tentamento com o Supremo 
após o ministro Flávio Dino 
manter a suspensão das 

emendas, o que impacta 
diretamente programas e 
investimentos federais. Frus-
trado com as consequências 

dessa decisão, Lira busca 
um acordo para preser-
var o sistema de emendas, 
propondo a introdução de 

novas regras de transparên-
cia, enquanto sua paciência 
está se esgotando.

A suspensão levou Lira 
a negociar com líderes da 
Câmara uma solução que 
permita a continuidade dos 
repasses com maior fisca-
lização e rastreabilidade. 
Embora tenha enfrentado 
resistência do STF quanto ao 
modelo atual de emendas, 
Lira espera que essa movi-
mentação possa pressionar 
a Corte a reconsiderar a deci-
são. (Com informações da 
CNN Brasil).

Lira reage à suspensão de emendas e 
avança com PEC que limita decisões do STF

ECONOMIA
Economia brasileira 

cresceu 1,1% no segundo 
trimestre, aponta FGV

A economia brasileira 
cresceu 1,1% no segundo 
trimestre deste ano em 

relação ao trimestre anterior, 
segundo a pesquisa Monitor do 
PIB da Fundação Getulio Vargas 
(FGV). O Produto Interno Bruto 
(PIB) alcançou R$ 5,437 trilhões 
em valores correntes no período. 
Em comparação com o segundo 
trimestre de 2023, houve um 
aumento de 2,9%, e a taxa acumu-
lada em 12 meses é de 2,3%.

Esse crescimento anual de 2,9% 
foi impulsionado por aumentos 
de 5,3% no consumo das famí-

lias, 7,3% na formação bruta 
de capital fixo (investimentos) 
e 6,4% nas exportações. No 
entanto, as importações, que 
reduzem o PIB, cresceram 16,3% 
no mesmo período.

Embora o Monitor do PIB 
não seja o indicador oficial, 
ele fornece uma estimativa 
preliminar dos dados que 
serão oficialmente divulgados 
pelo Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística (IBGE). 
O PIB oficial do segundo 
trimestre será anunciado pelo 
IBGE em 3 de setembro.

A Pro c u ra d o r ia - G e ra l 
da República (PGR) 
arquivou a queixa-

-crime do Partido Novo contra o 
ministro Alexandre de Moraes, 
do Supremo Tribunal Federal 
(STF). A ação, fundamentada em 
reportagens falsas da Folha de S. 
Paulo, acusava Moraes de usar 
irregularmente o Tribunal Supe-
rior Eleitoral (TSE) para inves-
tigar bolsonaristas ligados a uma 
tentativa de golpe. O Partido 
Novo alegava falsidade ideoló-
gica e formação de quadrilha, 
mas a PGR descartou a queixa, 
afirmando que Moraes agiu 
dentro da legalidade.

O procurador-geral Paulo 
Gonet explicou que o envio de 
relatórios pela Justiça Eleitoral 
era legítimo e parte das funções 

normais da instituição, desti-
nados a monitorar desinfor-
mação e ataques às instituições 
democráticas, sem adulteração 
de fatos. Ministros do STF, como 
Cármen Lúcia e Gilmar Mendes, 
defenderam Moraes, desta-
cando que suas ações estavam 
em conformidade com a Consti-
tuição.

Apesar disso, o Partido Novo 
intensificou sua pressão, apre-
sentando uma denúncia ao 
Conselho Nacional de Justiça 
(CNJ) contra os desembargadores 
Airton Vieira e Marco Antônio 
Martins Vargas, auxiliares de 
Moraes. A denúncia afirma que 
os juízes ajustaram relatórios a 
pedido de Moraes para embasar 
investigações contra bolsona-
ristas, e o Novo exige a instau-

ração de um processo disciplinar 
no CNJ. Alexandre de Moraes 
respondeu publicamente, afir-
mando que todas as investiga-
ções realizadas no TSE seguiram 

Nacional

a lei e não há nada a esconder. 
O ministro reiterou que os docu-
mentos referem-se a investiga-
ções de ameaças à democracia 
e às instituições eleitorais.

NACIONAL

Gonet arquiva tentativa do Novo de 
criminalizar atuação de Moraes

ECONOMIA
Tebet assegura cumprimento de metas fiscais 
até 2025 e prepara novas medidas para 2026

A ministra do Plane-
jamento, Simone 
Tebet, acredita que 

as medidas atuais permitirão 

ao governo federal alcançar as 
metas de equilíbrio fiscal para 
2025, mas ressalta que ações 
adicionais serão necessárias 

para garantir a meta supera-
vitária de 2026. Durante uma 
reunião com a Fiesp, Tebet 
afirmou que, para o Orçamento 
de 2025, as medidas propostas 
ao presidente são suficientes 
para alcançar o equilíbrio fiscal, 
mas que medidas estruturantes 
são necessárias para a meta de 
2026. Um foco importante é a 
revisão do Benefício de Pres-
tação Continuada (BPC), com 
um plano para cancelar 670,4 
mil benefícios em 2025, econo-
mizando R$ 6,6 bilhões. Tebet 
destacou que o BPC consome 
entre R$ 110 bilhões e R$ 
112 bilhões do orçamento, e 
que o problema é o aumento 
do número de beneficiários 

devido a regras mais flexíveis.
A ministra também criticou a 

gestão educacional em estados 
e municípios, observando 
que escolas com alunos mais 
pobres têm um atraso equiva-
lente a quatro anos de apren-
dizado em comparação com 
escolas mais ricas. “Não falta 
dinheiro para a educação, falta 
gestão”, afirmou Tebet.

Além disso, Tebet apre-
sentou o Programa Rotas de 
Integração Sul-Americana, 
que visa melhorar as cone-
xões comerciais com países 
vizinhos e a Ásia, impactando 
a economia de forma seme-
lhante à reforma tributária em 
tramitação no Senado.

POLÍTICA
Lula rebate Eduardo Leite: “Eu 
não disputo nada com você”

O presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT) expressou 
irritação nesta sexta-

-feira (16) após o governador do 
Rio Grande do Sul, Eduardo Leite 
(PSDB), rebater críticas sobre a 
lentidão no repasse de recursos 
federais ao estado. Lula afirmou 
que, apesar das dificuldades 
enfrentadas pelo Rio Grande do Sul 
devido às enchentes que deixaram 
179 mortos, seu governo tem 
dado atenção especial ao estado. 
Em discurso durante a entrega de 
moradias do programa Minha Casa, 

Minha Vida, Lula defendeu que 
seu governo fez mais pelo estado 
do que qualquer outro, inclusive 
comparado aos governos ante-
riores. Lula também respondeu ao 
comentário de Leite sobre o trata-
mento do governo federal, desta-
cando o apoio dado ao estado e 
criticando a reclamação de insufi-
ciência. Leite, por sua vez, ressaltou 
a necessidade de mais recursos 
e enfrentamento da burocracia, 
destacando que seu papel é tanto 
agradecer quanto demandar mais 
do governo federal.

Presidente da Câmara vinha demonstrando 
insatisfação com o Supremo
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          OPORTUNIDADES

A Fundação Esta-
tal de Saúde de 
Niterói (FeSaúde) 
anunciou a forma-
ção de uma nova 

comissão organizadora para o 
próximo concurso, conforme 
publicado no Diário Oficial do 
Município em 16 de agosto. A 
comissão será responsável pela 
seleção da banca organizadora, 
que será divulgada em breve. 
Após a assinatura do contrato 
com a banca, a data exata do 
concurso será confirmada.
O concurso oferecerá 144 
vagas para cargos de níveis 

fundamental, médio e superior, 
seguindo os mesmos cargos da 
seleção de 2020. As oportuni-
dades previstas são:
- Nível Fundamental: Auxiliar 
de saúde bucal
- Nível Médio:
  - Agente comunitário de 
saúde
 - Assistente administrativo
 - Técnico de saúde bucal
- Técnico de enfermagem
- Nível Superior:
  - Cirurgião dentista
  - Enfermeiro
  - Médico (diversas especiali-
dades, incluindo ginecologista 

obstetra, pediatra, psiquiatra)
  - Assistente social
  - Psicólogo
  - Farmacêutico
  - Fisioterapeuta
  - Fonoaudiólogo
  - Sanitarista
 - Terapeuta ocupacional
  - Educador físico
  - Musicoterapeuta
  - Nutricionista
 - Analista administrativo
- Contador
O último concurso, realizado 
em 2020, ofereceu 783 vagas 
e formou cadastro reserva. 
Naquela seleção, os cargos 

foram distribuídos entre níveis 
fundamental, médio e supe-
rior, com a banca organizadora 
sendo a UFF Cosac. 
A Portaria DAF N.º 084/2024 
designa a equipe de planeja-
mento da contratação, com-
posta pelos funcionários Bre-
ney Gonçalves Pereira, Felipe 
Fontes Escarlate e Raquel de 
Oliveira Rangel, para super-
visionar a contratação da 
banca e os procedimentos do 
concurso. A equipe ficará res-
ponsável até a assinatura do 
contrato, conforme o Decreto 
Municipal n.º 14.730/2023.

CLASSIFICADOS
Compra e venda Aluguel Diversidades Oportunidades Utensílios do lar Compra e venda

2 3 4 5 6Imóveis Imóveis Casa VeículoEmpregoNegócios1

Concurso Fe Saúde Niterói RJ: 
formada comissão para 144 vagas

À PARTIR DAS 16Hs

02
JULHO

1°

 
music festival
Gospel

Rua Getúlio Vargas, 51 - centro NI

Casa de cultura
 de Nova Iguaçu 
Teatro Sylvio Monteiro

14
Setembro

SÁBADO

16Hs

3

Prêmios:
1º -  500,00
2º - 300,00
3º - 200,00   

 Certificado de participação para todos os participantes.

@mr.magic_store

UNIDADE DE NOVA IGUAÇU
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Em celebração ao ani-
versário de 44 anos da 
CAIXA Cultural e ao Dia 
do Folclore, comemo-

rado em 22 de agosto, a CAIXA 
Cultural, através do seu Pro-
grama Educativo CAIXA Gente 
Arteira, convida o público para 
uma tarde de atividades inter-
geracionais. O evento, intitu-
lado “É Dia de Folclore! Viva a 
CAIXA Cultural!”, acontecerá no 
sábado, 17 de agosto, a partir 

das 14h, na Unidade Passeio, 
localizada na Rua do Passeio, 
38, Centro (RJ). A programação 
especial é gratuita e aberta a 
todas as idades, promovendo 
a integração entre crianças e 
idosos e valorizando o patrimô-
nio cultural imaterial do Brasil.
A programação contará com 
“Contação de História - Como 
Nasce uma Cultura no Brasil”, 
“Oficina de Jongo”, “Dança 
Carimbó” e “Workshop de 

Fotografia” entre outras atra-
ções que começam às 14 e vão 
até às 17h.
O evento será gratuito e aberto 
para todas as idades. O público 
pode esperar um dia repleto de 
atividades culturais e artísticas 
que promovem o aprendizado 
e o lazer. O evento proporcio-
nará uma imersão na cultura 
brasileira, com oportunidades 
para participar ativamente das 
oficinas e apresentações.

Mais informações pelo 
https://www.caixacultural.
gov.br/Paginas/Programacao.
aspx?idEvento=2008
É Dia de Folclore! Viva a CAIXA 
Cultural!
Data: 17 de agosto
Horário: A partir das 14h
Local: CAIXA Cultural Rio de 
Janeiro, Rua do Passeio, 38, 
Centro - próximo à estação de 
metrô Cinelândia
Entrada gratuita

Contatos da CAIXA Cultural: 
(21) 3980-2755, (41) 9947-0196 
(WhatsApp)
Programação de Agosto no 
Instagram da CAIXA Cultu-
ral: https://www.instagram.
com/p/C-JH6oXJa9z/?img_
index=4
Programação do Evento:
- 14:20h às 14:50h | Cinema: 
Contando a História do 
Folclore;
- 15h às 16h | Contação de 

História: Comi Nasce uma Cul-
tura no Brasil;
- 15h às 16h | Oficina de Jongo: 
A História, a Dança e a Técnica;
- 14:30h às 17h | Oficina de 
Desenho e Pintura Facial;
- 16:30h às 17h | Palestra sobre 
Patrimônio Cultural com Ber-
nardo Marques-Baptista;
- 17h às 18h | Dança de Carimbó;
- 17h às 18h | Workshop de 
Fotografia: Técnicas para fotos 
no dia a dia.

Área vip do rock in rio.... 

Acadêmicos de Santa Cruz divulga 
calendário para disputa de samba

“Seu Sol e Dona 
Lua”, a opção para 

as crianças, 
  amanhã  e 

domingo  no 
Teatro Municipal  

“Let´s Play That ou Vamos 
Brincar Daquilo”, com Tuca 

Andrada Espetáculo que celebra 
a vida e a obra de Torquato Neto

O espetáculo “Let’s Play 
That ou Vamos Brincar 

Daquilo” homena-
geia Torquato Neto, poeta 

e letrista da MPB, com Tuca 
Andrada no papel principal. A 
ideia surgiu após o ator conhe-
cer “Torquatália”, uma antolo-
gia da obra de Neto. Tuca, que 
atua e dirige em parceria com 
Maria Paula Costa Rêgo, traz 
ao palco uma performance 

interativa, misturando poesia, 
música e encenação. 

O espetáculo estreia no dia 
15 de agosto de 2024, no 

Teatro III do Centro Cultural 
Banco do Brasil (CCBB) no Rio 

de Janeiro, com sessões às 
quintas e sábados às 19h e 

aos domingos às 18h, até 15 

de setembro. As apresenta-
ções contarão com intérprete 
de Libras nos dias 24 e 31 de 

agosto.
No palco, Tuca Andrada 

explora a vida e obra de Tor-
quato Neto, incorporando 
suas músicas e poesias. O 
espetáculo visa despertar 
a conexão do público com 
o legado de Neto, promo-

vendo uma experiência imer-
siva e participativa. 

Os ingressos custam R$ 
30 (inteira) e R$ 15 (meia), 

disponíveis na bilheteira do 
CCBB e online. Mais infor-

mações podem ser obtidas 
pelo telefone 21 3808-2020 

ou pelo e-mail ccbbrio@
bb.com.br.

A Acadêmicos da Santa 
Cruz abrirá inscrições 
no próximo domingo 
(18), das 16h às 19h, 

para o concurso de samba-
-enredo do Carnaval de 2025. 
O samba vencedor receberá 
um prêmio de R$ 10 mil. As 
inscrições são para parcerias 
de até oito integrantes, que 
devem pagar uma taxa de R$ 
50 e entregar 30 cópias da letra 
e 3 pendrives com a letra e o 
áudio do samba na quadra da 
escola.
Os sorteios das apresentações 
eliminatórias acontecerão 

todos os domingos, às 16h, 
com a presença da Direção de 
Harmonia e um representante 
de cada parceria. Reuniões adi-
cionais serão realizadas para 
esclarecer dúvidas. Na grande 
final, marcada para 19 de outu-
bro, cada parceria poderá levar 
4 cantores e 3 cordas (dois cava-
cos e um violão), com o pedal 
fornecido pela escola.
O enredo do desfile será “Os 
altares sagrados Tupiniquins”, 
desenvolvido pelo carnavalesco 
Cid Carvalho, que explora a fusão 
das tradições católicas com as 
crenças dos povos originários e 

negros escravizados.
Calendário:
- 01/09: Apresentação dos sam-
bas, das 18h às 23h.
- 15/09: 1ª eliminatória, das 18h 
às 23h.
- 22/09: 2ª eliminatória, das 18h 
às 23h.
- 06/10: Semifinal, das 18h às 
23h.
- 19/10: Grande Final, às 21h.
A Acadêmicos da Santa Cruz 
desfila na Série Prata da Super-
liga Carnavalesca do Brasil em 3 
de março. A quadra está loca-
lizada na Rua do Império, 753, 
Santa Cruz.

A peça infantil “Seu Sol 
e Dona Lua”, escrita 

por Marcos Sá e 
dirigida por Elyzio Falcato, 
será apresentada em curta 

temporada nos dias 17 e 
18 de agosto, sábado e 

domingo, às 16 horas, no 
Teatro Municipal de Niterói 

(Rua XV de Novembro, 
15, Centro de Niterói). O 

elenco conta com Ricardo 
Sanfer, Isabela Mesquita, 

Ana Beatriz de Paula e Erick 
Mateus. Os ingressos estão 

disponíveis na SIMPLA, 
Clubinho e na bilheteira do 

teatro.
“Seu Sol e Dona Lua” é uma 

encantadora história de 
amor entre Sol e Lua, que, 
apesar de estarem desti-

nados a nunca se encontrar, 
acreditam que seu amor 
pode superar qualquer 

obstáculo. Sol sonha com 
uma mulher desconhecida e, 
ao conversar com Tempito, o 
cupido da história, descobre 
que a mulher de seus sonhos 

é a Lua. A peça se destaca 
pela sua poesia e pela forma 
simples e tocante de abordar 

o amor, cativando tanto 
crianças quanto adultos.
O diretor Elyzio Falcato 

celebra 50 anos de carreira 
teatral e 40 anos da Compa-
nhia Teatral Falk, que lançou 

diversos atores e autores, 
incluindo Rui Vilhena, 

conhecido por suas obras 
premiadas.

O que rola de bom e ruim, 
quanto custa, quem são 

os sortudos que assistem 
o festival no espaço mais 
exclusivo e badalado da 

cidade do rock

CADERNO
G

Domingo com a Maduzinha terá oficinas 
e teatro gratuito no Madureira Shopping

Em agosto, o Madureira Sho-
pping apresenta o evento 
"Domingo com a Maduzi-

nha", com atividades para crian-
ças na Zona Norte do Rio. No dia 
18, das 15h às 18h, haverá uma 
oficina de confeitos de cupcakes 

com toppers de "Meu Malvado 
Favorito". No dia 25, das 15h 
às 17h, será realizada uma ofi-
cina de folclore para criar "Boi 
Bumbá", seguida pela peça "O 
Mágico de Oz" a partir das 17h. 
As vagas para as oficinas são 

limitadas; para participar, baixe 
o app do Madureira Shopping e 
resgate um cupom. A entrada 
para o teatro é gratuita e não 
requer agendamento. Todas as 
atividades ocorrerão no 4º piso 
do shopping.

Fotos: Divulgação Rock in Rio.

Se você pensa que o burburinho 
que a área vip do show da canto-
ra Madonna, que aconteceu no 
mês de maio na praia de Copaca-
bana, foi fácil de entrar? Imagem 

a área vip de um dos festivais mais conhe-
cidos e respeitados da América Latina.  
Em todas as edições do festival, depois da 
confirmação das atrações, o assunto mais 
comentado é sobre a área vip do evento.  
Espaço que recebe mais 1000 pes-
soas por dia e que nesta edição de 
40 anos do evento será ainda maior 
mais sofisticada, que junta a nata mu-
sical, empresarial e artista do país. 

Com mais de 2 mil metros quadrados de 
varanda a área VIP do Rock in Rio ganhará 
desníveis entre os pisos para melhor visu-
alização para o Palco Mundo e também 
do Palco Sunset, que chega ainda mais im-
ponente este ano e com nova localização.  
Mais para quem nunca pode ou não 
se interessou em saber o que rola 
por de baixo daquela tenda gigante.  
O burburinho mais clássico é saber quem 
esteve por lá, ou seja, uma foto posta-
da sem estar com a pessoa dentro do 
ambiente não adianta. Tem que mos-
tra assim que chegar, através das redes 
sociais, que você realmente está ALI! 

Diz a influenciadora ..  
O público que variam de categorias, 
se jogam entre os pufes e sofás nos in-
tervalos dos shows, alias púbico que 
pagam fortunas para ser um deles.  
Não pensem que somente convidados, 
patrocinadores, artistas, influenciado-
res tem acesso ao espaço, Mortais, en-
dinheirados também podem saborear 
desse momento. CLARO que Pagando...  
Cada convite pulseira vip com qr code e 
logo exclusiva do Itaú para não ter falsifica-
ção, custam por volta de 3.600 a unidade.  
Ou seja, se você tem uma família 
com pai, mãe e querem levar a 2 fi-

lhas para ver o seu ídolo teen, te-
rão que desembolsar cerca de 14 
Mil Reais para somente aquele dia. 
 O espaço é tão exclusivo que até 
mesmo essa venda tem uma quanti-
dade certa para quem quiser comprar 
e é uma venda feita internamente.  
Ou seja, você deve ganhar diga-
mos que uma autorização para 
pode adquirir suas pulseirinhas.  
Entre outras regalias coisas boas 
e ruins que acontecem podem fa-
zer com que um convidado dique 
de fora do espaço são inevitáveis.  
Um exemplo que todos reclamam é 

sempre sobre chegar na área vip. A pessoa 
que não estiver dentro do esquema que 
costumamos dizer o super ultra vip, deve-
rão sim no sol e na chuva atravessar a cida-
de do rock da entrada principal até a área 
que fica localizada e que é bem distante..  
Outra situação que alguns já sofreram 
inclusive famoso de peso, é a “Você 
sabe com quem está Falando? melhor 
dizendo Barrando”?,.. expressão usada 
sempre quando os seguranças não dei-
xam de maneira nenhuma entrar em 
algum local sem outro tipo de pulseira.  
O que não pode entra são al-
guns objetos portados com os 

convidados aa hora da revista.. 
Na edição passada uma atriz ficou meio 
desolada quando teve que deixar o seu 
vidro de perfume Givenchy no LIXO.  
Problemas esses que podem ser su-
pridos por uma boa bebida, ilhas 
de buffet, sorvetes, barraquinhas, 
massagens, ativações e brindes 
das marcas, e é claro os famosos..   
Apestarem de ter um espaço mais 
vip dentro da própria área vip, você 
pode embarrar algum momen-
to com Luciano Huck e Angélica.  
Esse ano tem mais!!  
Por: Gustavo Arona
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O d e s e m -
penho da 
s e l e ç ã o 
brasileira 
feminina 
nas Olim-

píadas de Paris garantiu a 
terceira medalha de prata 
para o Brasil e ajudou o time 
a subir para a oitava posição 
no ranking da FIFA. As brasi-
leiras chegaram a Paris como 
a nona melhor seleção, 
baseadas em resultados de 
amistosos e não ocupavam 
a atual posição desde junho 
de 2023. Historicamente, o 

Brasil já foi segundo no ran-
king entre março e junho 
de 2009.
Os Estados Unidos, ven-
cedores do ouro, saltaram 
para a liderança do ranking, 
subindo quatro posições 
após vencer o Brasil por 1 a 
0 na final. A Espanha, ante-
rior líder, caiu para o terceiro 
lugar após ser derrotada pelo 
Brasil na semifinal e perder 
o bronze para a Alemanha, 
que agora ocupa o quarto 
lugar. A Inglaterra, campeã 
europeia, está em segundo. 
A França, eliminada pelo 

Brasil nas quartas de final, 
caiu oito posições para o 
décimo lugar, a maior queda 
no ranking.
CONFIRA O TOP-10 DAS 
SELEÇÕES FEMININAS NA 
FIFA:
1. Estados Unidos - 2076.9
2. Inglaterra - 2023.4
3. Espanha - 2021.0
4. Alemanha - 2014.1
5. Suécia - 1986.8
6. Canadá - 1982.2
7. Japão - 1974.3
8. Brasil - 1970.3
9. Coreia do Norte - 1944.2
10. França - 1938.4

  ESPORTE 
Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.comG DIA DE JOGO

Fluminense e Corinthians se enfrentam 
nessa Quinta-feira  (15), às 21h (horário de 
Brasília), Estádio Maracnã, Rio 
de janeiro, pelo Brasileirão.

Fluminense X Corinthians

Brasileiras chegam à oitava posição, colocação 
que não alcançavam desde junho de 2023

Após a vitória do 
Flamengo por 2 a 
0 sobre o Bolívar, 

Fabrício Bruno comentou publi-
camente sobre as propostas do 
West Ham e do Rennes. Emo-
cionado, o zagueiro declarou 
seu amor pelo Flamengo, mas 
não descartou a possibilidade 
de se transferir para a Europa 
para realizar seu “sonho”.

Fabrício Bruno revelou que 
recebeu ofertas dos dois clu-
bes. O West Ham apresentou 
uma proposta, mas não houve 
acordo financeiro. O Rennes 
ofereceu 14 milhões de euros 
(R$ 85,7 milhões), divididos em 

12,5 milhões fixos e 1,5 milhão 
em bônus, por 90% dos direitos 
econômicos, com contrato de 
quatro temporadas. A oferta 
é superior aos 13,5 milhões de 
euros mais 1,5 milhão em bônus 
oferecidos pelos ingleses por 
100% dos direitos.

O Flamengo não descar-
tou a negociação, mas prioriza 
as competições atuais. Fabrício 
Bruno mantém a concentração 
e segue atuando como titular 
sob o comando de Tite. O Fla-
mengo enfrentará o Botafogo 
no domingo pelo Brasileirão e 
o Bolívar na quinta-feira na alti-
tude de La Paz.

Com propostas da Europa, Fabrício Bruno não Com propostas da Europa, Fabrício Bruno não 
descarta deixar o Flamengo: "Sou um sonhador"descarta deixar o Flamengo: "Sou um sonhador"

Comentarista se impressiona 
com nível técnico de 
Botafogo x Palmeiras

VASCO
Paralimpíadas de Paris 2024: premiação para 
medalhistas é quatro vezes maior do que a do Rio 

OLIMPÍADAS 

Nas Paralimpíadas de 
Paris 2024, o Comitê 
Paralímpico Brasileiro 

(CPB) oferecerá a maior pre-
miação financeira da história do 
país. Os medalhistas receberão 
uma quantia além da medalha, 
com o ouro valendo R$ 250 mil, 
quatro vezes mais que no Rio 
2016 e 56,25% a mais que em 
Tóquio 2020. Os valores deta-
lhados são:
- Ouro: R$ 250 mil
- Prata: R$ 100 mil
- Bronze: R$ 50 mil
Medalhas em modalidades cole-
tivas e pares terão prêmios de 
R$ 125 mil para o ouro, R$ 50 
mil para a prata e R$ 25 mil para 
o bronze. Demais integrantes 
das equipes receberão 20% da 

maior medalha conquistada e 
10% das medalhas seguintes.

EM TÓQUIO 2020, OS VALO-
RES FORAM:
- Ouro: R$ 160 mil
- Prata: R$ 64 mil
- Bronze: R$ 32 mil

NO RIO 2016, FORAM:
- Ouro: R$ 60 mil
- Prata: R$ 30 mil
- Bronze: R$ 20 mil
O Brasil, que terminou em 
sétimo lugar em Tóquio, terá 
254 atletas em Paris, compe-
tindo em 20 das 22 modalida-
des. Os Jogos ocorrerão de 28 
de agosto a 8 de setembro, com 
a cerimônia de abertura come-
çando na Champs-Elysées.

FLAMENGOFLAMENGO

O Flamengo acei-
tou a proposta 
de 20 milhões 

de euros (R$ 120 milhões) 
da Atalanta por Wesley, 
sendo 16 milhões de 
euros fixos e o restante 
em bônus. A decisão agora 
depende do lateral-direito 
e seu staff, que possuem 
10% dos direitos econô-
micos. A negociação pre-
cisa ser concluída antes 
do fechamento da janela 
de transferências na Itália, 
no fim do mês.

A informação foi confir-
mada pelo ge e divulgada 
pelo jornalista Júlio Miguel 

Neto. Recentemente, o 
Flamengo também aceitou 
uma oferta do West Ham 
por Fabrício Bruno, mas o 
zagueiro não chegou a um 
acordo com o clube inglês. 
Em julho, o Flamengo 
recusou uma proposta de 
12 milhões de euros do 
Bournemouth e renovou 
o contrato de Wesley até 
dezembro de 2028. O Tot-
tenham também demons-
trou interesse, mas não fez 
uma oferta oficial. Wes-
ley, que completa 21 anos 
em setembro, está no Fla-
mengo desde dezembro de 
2021 e já disputou 86 jogos.

Com a prata nas Olimpíadas, seleção 
feminina sobe no ranking da Fifa

OLIMPÍADAS 

XX

Nesta edição dos Jogos, competidores 
brasileiros podem faturar R$ 250 mil 
caso conquistem medalha de ouro

Profissional é contratado 
para subsituir Witor Bastos, 
que está no Athletico-PR

Vasco acerta com head 
scout ex-Flamengo

BOTAFOGO 

O Vasco anunciou 
a contratação 
de Daniel Brito 

Azevedo como head scout. 
Brito, que estava no Fla-
mengo desde 2017, subs-
titui Witor Bastos, que se 
transferiu para o Athleti-
co-PR. A informação foi 
inicialmente divulgada 
pelo canal "Atenção, Vas-
caínos!" e confirmada pelo 
Lance!.

Em sua despedida do 
Flamengo, Brito expressou 
gratidão pela experiência 
adquirida durante seus 7 
anos e 2 meses no clube. 
Ele destacou o apren-
dizado e as conquistas 

durante seu tempo no Fla-
mengo, agradecendo pela 
oportunidade de trabalhar 
com uma equipe excepcio-
nal e por contribuir para 
o sucesso de vários pro-
jetos. Brito enfatizou que 
está motivado e pronto 
para novos desafios e 
oportunidades.

A chegada de Brito ao 
Vasco marca uma nova 
etapa em sua carreira, e 
ele entra em um momento 
de preparação do clube 
para o futuro. Com sua 
vasta experiência, ele será 
responsável por identificar 
e avaliar talentos para for-
talecer o elenco vascaíno.


